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Бы стрее завершить 
сенопоставки

Сеносдача по нашему району 
проходит чрезвычайно медленно. 
Районный план на 10 июля выпол
нен только на 59 процентов.

Если колхозы Первитинского, 
Звягинского и Кавского сельсове
тов свое обязательство выполнили 
на 90—96 процентов, то колхозы Со
сновицкого, Селезенихинского, Пар- 
феновского и Захарьинского сель
советов сдали всего лишь 24—28 
процентов к плану.

Чем об'яснить плохое положение 
с выполнением плана по сеносдаче? 
Прежде всего председатели кол
хозов считают, что с выполнением 
плана по сеносдаче торопиться не 
следует, сперва закончим сенокос, 
а потом и выполним свое обязатель
ство. Так рассуждает председатель 
колхоза „Красная армия", Бодьше- 
плосковского сельсовета Соколов, 
председатели колхозов „Авангард*, 
„Красная коноплянка", которые до 
сих пор на заготовительный пункт 
не привезли ни одного воза.

Председатели колхозов „Заветы 
Ленина* Гурьянов и „Ясная горка* 
Смирнов, вместо того, чтобы бо
роться за кратчайшие сроки по 
выполнению плана сеяосдачи, про* 
должают разговаривать о нереаль
ности плана.

Такое отношение к выполнению 
обязательств перед государством 
нетерпимое. Председатели сельсо
ветов и колхозов должны принять 
все меры к тому, чтобы районный 
план по сенозаготовкам был выпол
нен в два—три дня.

Пытаются сдавать 
плохое сено

Селезенихинский сельсовет,—са 
мый отстающий в районе по вы
полнению плана поставок сена. 
Колхозы этого сельсовета имели 
полную возможность выполнить 
план к сегодняшнему дню, но по
ставки сена по сельсовету еще не 
выполнены.

Колхоз „Тверская пролетарка 
несколько раз пытался сдать на 
пункт недоброкачественное сено, 
оставляя хорошее сено у себя в 
колхозе. Так например, 6 июля все 
подводы из Калашниковского пунк
та были возвращены обратно, т. к. 
они были нагружены плохим сеном.
8 июля руководители колхоза вто 
рично хотели сдать плохое сено, 
но, подводы тоже были отправ
лены обратно в колхоз.

Несмотря на это, в третий раз,
9 июля отправили несколько под
вод, нагруженные сеном самого 
плохого качества. На сенопункте 
конечно, и в третий раз не приня
ли плохое сено и сново отправили 
колхозников обратно. Так прошло 
даром три дня, а за эти дни колхоз 
мог бы выполнить сенопоставки 
полностью.

Па путь обмана пошли также 
руководители колхоза „Красный 
курган*. Они несколько возов с 
плохим сеном отправили на пункт 
и только по сторонам положили 
небольшой слой хорошего сена для 
виду. Но эта уловка не удалась, 
подводы тоже были возвращены 
обратно.

Удивительно то, что Селезени
хинский сельсовет хорошо знает 
об этих безобразиях, но мер ника
ких не принимает. Яаолев»

Ход подписки на заем и подготовкн к конверсии
На 10 июля по району реализо

вано Займа Второй Пятилетки (вы
пуска четвертого года) на 572205 
рублей или 59,1 процента к плану. 
Среди рабочих и служащих прове
дена подписка на 401370 рублей, 
среди прочего городского населе
ния на 46955 рублей, колхозники 
подписались на 123078 рублей.

По реализации займа среди кол
хозников идут впереди Осташков
ский, Микшанский, Чашковский и 
Сосновицкий сельсоветы, которые 
реализовали от 45 до 51 процентов 
к плану.

Хуже обстоит дело в Захарьин- 
ском, Хмельникояском, Сошников- 
ском и Звягинском сельсоветах. 
По Ззхарьинскому сельсовету под
писка проведена только на 650 
рублей, а Сошниковский и Звягин- 
ский сельсоветы план реализации 
займа выполнили лишь на 6 процен
тов.

Плохо обстоит дело в этих сель
ских советах только потому, что 
председатели этих сельсоветов, фи
нансовый актив не развернули до
статочной массово-политической ра

боты вокруг важнейшего меропри-* 
ятия, как следует реализацией зай
ма не занимаются.

Плохо обстоит дело с подготов
кой к конверсии. В райсберкассу 
только от 7 предприятий и учреж
дений района и от 3 сельсоветов 
поступили сведения о ходе подго
товки к конверсии. Всего учтено 
займов, выпущенных до 1936 года 
лишь на 47 тысяч рублей тогда, 
как в нашем районе должно быть 
обменено около 2 миллионов руб
лей. Эти цифры и факты говорят 
о том, что вопросами подготовки к 
конверсии по существу никто не 
занимается.

В ряде районов нашей области 
реализация займа идет к концу и 
успешно проходит подготовка к 
конверсии. Партийным, советским, 
комсомольским и профсоюзным ор
ганизациям и финансовому активу 
надо решительно усилить работу 
но реализации займа с тем, чтобы 
закончить подписку в ближайшие 
2—3 дня и одновременно усилить 
подготовку к конверсии.

Хорошо организовали 
подписку

Благодаря развертыванию массо
во-политической работы мы сумели 
охватить подпиской всех колхозни
ков сельхозартели „Вагонзавода*, 
Кузовинского сельсовета. Активное 
учаетие в реализации займа и раз'- 
яснении колхозникам о новом зай
ме принял счетовод тов. Виноградов.

По этому колхозу распростране
но нового займа на сумму 2655 
рублей. Одновременно с подпис
кой проводим подготовку к кон
версии. Максимова.

Комарова. 
Михайлов.

Не готовятся к конверсии
Счетоводы колхозов „Шасси амо" 

Михайлов* и „Путь к социализму" 
Новожилов до сих пор не ведут 
никакой работы по подготовке к 
конверсии (обмену) старых займов, 
хотя эта работа поручена им.

А между тем лучшие колхозы 
уже заканчивают подготовку к об
мену. Тов. Соболев в своем колхо
зе „Просвет" закончил учет зай
мов, подлежащих к обмену, и учел 
на сумму 2735 рублей.

Базулин.

В колхозе „Парижская коммуна" 
на работу выходят в 5 часов

Ровно в 3 часа утра, без опозда
ний звучит звонок в колхозе „Па
рижская коммуна*, Тимошкинского 
сельсовета. Звонок будит колхоз
ников на сенокос, но ни в один день 
звонок своей цели не добился, его 
звуки напрасны, даже не тревожат 
самого председателя Бурмистрова, 
который просыпается на час или два 
после звонка.

Только три колхозника Кузьмин 
Владимир, Виноградов Федор, Ан
типов Федор соблюдают общее пра 
вило в колхозе, выходят по звонку. 
Они и косят больше других, выпол
няют нормы. Остальные же колхоз
ники обычно выходят в 5—6 часов, 
когда уже росы на лугу давно нет, 
поэтому их выработок за день вы 
ражается в 0,10-0*15 га, вместо- 
0,35 га по норме.

К Примеру возмем звено Алек
сеева Александра, состоящее из 3 
косцов. Это звено за 5 дней скоси
ло всего лишь 1,17 гектара в то 
время, как норма на день 1,05 га.

И не случайно, что на сегодня в 
этой колхозе из 180 га - естествен
ных трав скошено только 55 гек
тар.

Ясно, что такими темпами убирать 
и косить сено больше нельзя, во 
первых, необходимо укрепить тру

довую дисциплину, правильнее ор 
ганизовать труд и систематически, 
повседневно контролировать рабо
ту звеньев и бригад, а пока что 
здесь контроля и учета совершен
но не имеется.

Бригадиры Бойковы Василий и 
Иван работают на косилках по кось 
бе клевера, в бригадах совершенно 
не бывают и не интересуются сос
тоянием положения бригад. Вообще 
в этом колхозе все дело представ
лено самотеку. Смирнов,

А. Королев

Звено на уборке сена

Равняйтесь 
по передовым

К о л х о з н и к и  Беляков Матвей
(„Просвет"), Бакаев Василий („Пяти
летка"), Громов Андрей („Путь к 
социализму"), подписались на но
вый Заем Второй Пятилетки (вы
пуска четвертого года) по 100 руб
лей каждый. В этих колхозах под
писка развернута не плохо.

Но соседний с ним колхоз „Кр. 
Станки" с подпиской на заем от
стал. Председатель колхоза Галу- 
8ин, член сельсовета Потемкин и 
уполномоченный Крылов реализа
цией займа не занимаются.

В этом колхозе так же плохо 
идет подготовка к конверсии.

И. Б.** *
Дарья Горбачева—звеньевод вы

сокоурожайного звена к о л х о з а  
„Блюхер" подписалась на новый 
заем на 50 рублей.

Во время подписки внесла 25 руб
лей, а через 3 дня она внесла 
остальные 25 рублей. Данилова.

Что показала 
проверка

Проводимая проверка готовности 
к уборке урожая и заготовкам 
колхозов Парфеновского сельсовета 
показала, что нет ни одного колхоза, 
который бы имел полную готовность 
к уборке.

В каждом колхозе комиссия 
встретила ту или иную недоделку. 
Во всех колхозах, как указано в 
актах, зерновые культуры не про
полоты, они заглушаются сорняками, 
а в колхозе „Заря" даже лен на 
50 процентов до сих пор остается 
засоренным, а полки почему то не 
организовали.

В колхозе „Пахарь" не отремон
тированы шесть телег, не исправ
ные риги и овины, у шести сараев 
дырявые крыши, к хранению уро
жая совершенно не пригодны. По 
колхозу „Пламя" не отремонтиро
вана жнейка, в двух сараях крыши 
не починены, в двух ригах печи не 
складены, телеги тоже к уборке 
не готовы, выделенные клеверные 
семенники не прополоты и почему- 
то не остолблены. А. Комаров.

На семенники оставили 
худший клевер

Проверочная комиссия установи
ла, что в колхозе „Свободный труд", 
Сосновицкого сельсовета лучший 
клевер скосили, а плохой клевер в 
количестве 10 гектар оставили на 
семена.

Нас интересует, думает ли пред
седатель колхоза Данилов выпол
нять план по сдаче клеверных се
мян государству и обеспечить кол
хоз клеверными семенами на сле
дующий год? базулин

Подготовить аьбары
Из 4 амбаров, имеющихся в кол

хозе „Искра", отремонтировано пол
ностью только 2 амбара, а осталь
ные пока еще не приготовлены к 
ссыпке зерна.

Правлению колхоза надо привести 
в готовность помещения.

Николаев



О СЕМЕННИКАХ КЛЕВЕРА
Постановление Бюро Обкома

Вопреки неоднократным указани 
ям бюро обкома ВКП(б) и президи
ума облисполкома—положение с 
отводом семенников и проведением 
агротехнических мероприятий по 
повышению урожая клевера в боль
шинстве р а й о н о в  о б л а с т и  
находится в явно неудовлетвори
тельном состоянии. Отвод полно
стью не закончен, семенники не про
полоты, пчелы не вывозятся и т. д.

Бюро обкома и президиум облис
полкома постановляют:

1. Обязать зав. райзо и директо
ров МТС под их персоналную от
ветственность обеспечить к 15 июля 
окончание прополки семенников. 
При прополке особое внимание об
ратить на уничтожение гнезд пови
лики.

К 10 июля на все семенники уда
ленные от пасек более 2-х километ
ров на период цветения, вывезти 
пчел.

2. В каждой бригаде колхоза для 
проведения работ по уборке и об 
работке семенников выделить специ
альные звенья из расчета по два 
человека на гектар семенников.

Запретить использовать эти зве
нья во время работ по клеверам 
на других работах, в том числе и 
на льне.

Рекомендовать колхозам устано
вить оплату работающих на клеве
ре такую же, как и на льне.

3. Для борьбы с потерями семян 
при уборке и обработке клеверов 
предложить райисполкомам и райзо 
обеспечить чтобы:

а) к 15 июля по каждому колхо
зу были выделены крытые помеще
ния, запретитв занимать эти поме
щения под другие культуры;

б) к 20 июля были изготовлены 
приспособления для уборки семен
ников ня жатках-самосбросках;

в) к этому же сроку изготовить

приспособления к конным сеноко
силкам;

г) к 25 июля изготовить приспо
собление для вытирания клевера 
на конных молотилках.

4. Предложить директорам МТС:
а) к 20 июля привести в полную 

исправность имеющиеся тракторные 
клеверотерки и молотилки „МК-1100“ 
с терочными приспособлениями;

б) к 25 июля изготовить 150 
штук приспособлений для вытира
ния клевера на молотилках „БДО-з4“

Одобрить план, намеченный облзу 
по каждой МТС.

5. Обязать облсельхозснабжение 
(т. Белякович) к 20 июля отправить 
в МТС 500 листов кровельного

i железа для изготовления приспо
соблений к молотилке „ Б ДО-34".

6. Поручить тов. Батуринец в 
декадный срок разработать и вне
сти в президиум облисполкома на

'утверждение нормы выработки на 
. тракторных клеверообрабатываю
щих машинах, порядок оплаты ма
шинистов и трактористов па этих 
машинах и размер оплаты колхоза
ми МТС за работы по обработке 
семенников.

7. Поручить облзу в период с 20 
июля по 1 августа при Институте 
льна организовать 3 — 4-дневные 
курсы машинистов на тракторных 
клеверообрабатывающих машинах, 
пропустив через курсы 200-300 че
ловек.

8. Обязать райзо и МТС в пе
риод с 15 по 20 июля провести 
инструктивные совещания звенье- 
водов по вопросам уборки и обра
ботки клевера.

9. Принять к сведению заявле
ние представителя Института льна 
тов. Ожгибесова о том, что Инсти
тутом подготовлена к печати серия 
памяток колхозам по уборке и об
работке семенников: клевера.

ВКП{6) и Президиума Облисполкома от 7 июля 1936 года.
Обязать областное издательст

во к 12 июля издать эти памятки 
тиражом 14.000 экз. каждой серии. 
Для издания выделить 1,2 тонны 
бумаги.

10. обязать зав. райзо и предсе
дателей колхозов:

а) уборку семенников произвести 
своевременно, не допуская пере
стоя их на корню. Указания агро
номического совещания о призна
ках спелости семян облзу немед
ленно разослать по районам;

б) скошенный и сжатый клевер 
обязать вязать в небольшие снопы, 
которые после 2—3 дневной про
сушки в поле увозить под навесы 
и тока и немедленно обрабатывать, 
закончив эту работу (обработку) не 
позднее как в 20 дней от начала 
уборки.

11. Ввиду особой важности работ 
по клеверу руководство и контроль 
за проведением этих работ возло
жить на председателя облисполко
ма тов. Иванова В. Ф.

*■**
Обком ВКП(б) и президиум 'об

лисполкома считают, что исключи
тельно благоприятные виды на уро
жай семян создают возможность 
при выполнении государственных 
заготовок клевера по контрактации 
и полного обеспечения семенами 
подсева в 1937 году значительному 
количеству колхозов иметь излишек 
для продажи, что при высокой це
не на клевер будет большим до
полнительным источником поднятия 
стоимости трудодня.

Отсюда задача—обеспечить свое
временную и высококачественную 
уборку и обработку семенников, 
является работой, которая райко
мами, райисполкомами и райзо долж 
на рассматриваться не менее важ
ной, чем работа со льном.

Совещание
льнотеребильщ иков

Закончилось областное совещание 
льнотеребильщиков. На совещании 
кроме докладов начальника льно- 
управления Облзу тов. Сазыкина и 
конструктора льнотеребилки акаде
мика Сивачвнко сделали сообщение 
о готовности к уборке урожая де
сять льнотеребильщиков. В их чис
ле тов. Петров из Краснохолмской 
МТС, тов. Попов из 2 Ржевской 
МТС, Хомяков т. Оленина, т. Семе
нова из Степуринской МТС л др. 
В прениях выступило 30 человек. 
Из присутствующих большинство 
заключило соц. договора, в которых 
взяло обязательство вытеребить з̂а 
сезон 80— 100 гектар. Льнотеребиль
щик Никаноров из Зубцовской МТС 
обязался вытеребить 130 гектар. 
Совещание избрало комиссию для 
организации соревнования между 
теребильщиками и приняло обраще
ние ко всем теребильщикам области 
о стахановской работе в машинном 
тереблении льна.

В работе совещания принял учас
тие секретарь Обкома партии тов. 
Михайлов.

Кому доверили 
пекарню

Заведующий парфеиовской пекар
ней Пантелеева спрятала под пол 4 
мешка муки для того, чтобы взять 
ее себе. Во время обыска, произве
денного участковым инспектором 
милиции, спрятанная мука была 
обнаружена, но дело о краже муки 
где-то замариновалось. Г.

Марков присвоил деньги 
колхозников

Колхозники артели „Знамя тру
да", Михайлвгорского сельсовета 
законтрактовали своих телят, за 
что им должны быть уплочены 
деньги. Но денег за контрактацию 
телятйони еще не получили. Оказа
лось, л что деньги колхозников в 
сумме „ 150 рублей получил предсе
датель колхоза Марков В, и при
карманил их.

М. Г .

ПОТРАВЫ
В колхозе „Борец", Михайло-гор- 

ского сельсовета в прошлом году 
отдельные участки ^яровых хлебов 
были стравлены.

В этом году с первых же дней 
после выгона скота в поле появи
лись и потравы. Эти погравы сей
час стали массовыми. Губят урожай. 
Правление в этом ничего опасного 
все еще не видит, мер к устране
нию шотрав ле принимает.

Ь в о й .

Конференция в Монтре

ВЫСТУПЛЕНИЕ 
ТОВ. ЛИТВИНОВА

Монтре, 8 июля. Не вчерашнем ве
черней еаседанеи конференция по про- 
лвв&м в 14-й статье »нгийекого проек
те, в котором говорится о праве Турции 
приглашать в свои порты на виеит флот 
другой державы в любом составе и лю
бого тоннаж* вне зависимости от общей 
нормы, внесены уточнения: это должно 
относиться в виевтам вежливости на ко
роткий период, и турецкий порт, кото- 
пому делается вивит, должен находиться 
в проливах.

Сильное впечатление произвело выступ
ление Литвинова по существу этой статьи. 
Литвинов заявил, что советская делега
ция делает оговорку к ней. Пря этом 
Литвинов указал, что эта статья на де
ле уже является отступлением от выдви
гаемого англичавами принципа „Вванм- 
яоста и равенства**, поскольку Турция 
аа этом основании может приглашать 
чужой флот по своему выбору, и этот 
флот тем самым получает право вахода 
в проливы,,, которое другому флоту ве 
предоставляется. Тем самым, укавал Лит
винов, привнается особое положение Тур
ции и черноморских держав.

В ближайшее время состоится частное 
совещание между советской и английской 
делегациями с целью найти по вовмож- 
чистя соглашение относительно важней
ших оговоренных пунктов.

З а м .  редактора В .  Г .  М И Х А И Л J B

Обивления
Пропали 3 лошади
„Юрка*, 2) чалая, кличка „Борька*, 3) гне- 
Д8я, кличка »Кудряшка*. Просьба задер
жать доставить или сообщить в део. 
Локотцы.

Дирекция совхоза „Измайлово"

Пристала собака
оидпалины, кобель. Обращаться в дер. 
Соколове, Барановского сельсовета к Руви
мову И. А.

Продается корова
69, Лесовников П. Т.

стельная, 5 те
лят. Лихославль

У т Р П Я Н  военный билет, выданный 
, С Г  Лихославльеким райвоенко

матом на имя Стрепетова Вас. Алек. 
1903 года рождения.

Пропала лошадь З Ş ? Ж
Знающим о ее местонахождении сообщить 
в колхоз „Светлый путь**, Зайковского 
сельсовета.

Пропал теленок
логолэвый, на шее повявка. Просьба со
общать в дер. Лазарево, Ефремову. М. Н.

Пропали лошадь и жеребенок
Лошадь рыжей масти, жеребенок гаедой. 
Сообщить В К0ЛХ08 „Кр. Рычково*, Мик- 
шинского сельсовета.

П р а в л е н и е .

10—11—12 июля 1936 г.
ГОРОДСКОЙ
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Колхозницы скушают доклад о проекте Конституции

Начало сеансов в 8 и 10 ч. 
вечера.
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